

Baumgartner ist VW-Markenbotschafter

Felix Baumgartner, Base-Jumper, Extremsportler und Weltrekordhalter, ist Markenbotschafter von Volkswagen Pkw. Beim Scirocco R Cup auf dem Hockenheimring wird ihm ein Fahrzeug aus der Volkswagen Produktpalette übergeben.

Am Wochenende hat Volkswagen einen CC R-Line an Felix Baumgartner auf dem Scirocco R Cup in Hockenheim übergeben. Als gelernter Kfz-Mechaniker, hatte er schon immer eine Affinität zum Auto und bemerkt über sein neues Fahrzeug: „Ein wirklich gelungener Wagen. Dynamisch, sportlich und elegant.“ Felix Baumgartner hat dem Sieger des Rennens den Pokal persönlich überreicht. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Felix Baumgartner mit seiner Partnerin Nicole Öttl vor seinem neuen Volkswagen CC R-Line.